



Dyslexie, ou est la différence

D' Eleni Grammaticos et Marianne Klees

La dyslexie est généralement définie comme un trouble persistant gênant la lecture et l'écriture. Parce qu'il ne touche qu'une faible proportion de la population, il reste méconnu et ne fait encore que peu l'objet de campagnes de sensibilisation et de prévention. L'ouvrage présent a pour fonction de soigner cette carence. La dyslexie, en effet, est une réelle source de souffrance pour celui qui en est victime, et un facteur de handicap important dans une société qui privilégie de plus en plus les facultés de lecture, d'écriture, de synthèse de textes ou d'apprentissage de langues.